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Graz, 21. Jänner 2014 
 

 

F R A G E 
 

an Herrn StR DI Dr. Gerhard Rüsch 

 

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der 
sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Frau Gemeinderätin Mag.a Susanne Bauer 
im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 23. Jänner  2014 

  
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

 

In der Stadt Graz ist leistbarer Wohnraum für immer mehr Menschen ein zentrales Thema.  

Die Wohnkosten steigen stärker als die Haushaltseinkommen. Das bringt immer mehr 
Menschen bei der Grundversorgung nach Wohnraum in Bedrängnis. Diese Tatsache wird 
durch die immer mehr dringenden Anfragen von Personen, die um eine Gemeindewohnung 
ansuchen, bestätigt.  

 

Die Stadt Graz kann in ihrem eigenen Wirkungsbereich Maßnahmen für leistbaren 
Wohnraum treffen. Dazu muss das Gemeindewohnungsangebot durch neue 
Geschoßwohnbauten ausgeweitet werden. Dafür sind aus städtischer Sicht Liegenschaften 

Betreff: Liegenschaften für sozialen bzw. kommunalen 

  Wohnbau 

  

 



 

durch Kauf für Sozialmietwohnungen oder durch Bereitstellung an eine 
Wohnbaugenossenschaft für Übertragungswohnungen zu sichern.  

 

Ich stelle namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion an den 
Liegenschaftsreferenten Herrn Stadtrat DI Dr. Gerhard Rüsch die  

 

Frage, 

 

wie viele Liegenschaften in welchen Grazer Bezirken mit welcher Wohnungsanzahl sind mit 
dem heutigen Tag für eine Ausweitung des Gemeindewohnungsangebotes  durch Ankauf 
oder Bereitstellung an eine Wohnbaugenossenschaft gesichert?    
 

 

            


